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Un peu d’histoire….

+70%

+135%

+720%

+162%

+1000%

+930%



Un business qui continue à se développer 

Source : Rayon boissons

Mais toujours un 

poids d’environ 

12% du CA 

annuel



Une croissance drivée par les supermarchés, qui 

ont encore une marge de progression…
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… Alors que les hypers stagnent
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Tout cela avec des moyens de 

communications toujours plus hauts!
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Avec un prix moyen relativement stable, malgré 

une inflation continue dans le vignoble français
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En synthèse

 Malgré des moyens et un professionnalisme dans les sélections de plus en 

plus importants, les ventes ont tendance à stagner là où les magasins ont 

fait le plein.

 Un business qui ne représente « que » 12% des ventes annuelles de vins en 

GMS (un CA légèrement supérieur à 4 milliards d’€)

 Les foires aux vins sont une formidable vitrine pour se différencier, mais le 

plus difficile commence alors : fidéliser une clientèle recrutée à grands 

renforts de communication



Les enjeux clés pour demain…

 La formation

 Les marques d’enseigne

 Les outils digitaux d’aide à la décision en 

linéaire



Merci pour votre 

attention


